



“ES INDIGNANTE”

Acusa SomosMX encubrimiento a Blanco

REDACCIÓN / OVACIONES

“Las reivindicaciones de género en la administración actual son, en muchos casos, sólo fachada”, dice

La organización SomosMX manifestó una “profunda indignación” ante lo que consideró una “nueva operación de encubrimiento”, tras la reciente decisión de la mayoría de los legisladores de Morena, apoyados no solo por sus aliados tradicionales sino también por algunos opositores, de mantener el fuero al diputado Cuauhtémoc Blanco.

Esta decisión, según la organización, lejos de hacer justicia, “refuerza una estructura de poder que ha demostrado que las reivindicaciones de género en la administración actual son, en muchos casos, sólo una fachada”.

A través de un comunicado, destacó que “no se trata sólo de un escándalo más en la arena política, sino de un patrón de impunidad que pone en duda el compromiso real de la clase política con los derechos de las mujeres”.

A pesar de las graves acusaciones de acoso y violación que pesan sobre Cuauhtémoc Blanco, “la operación política que culminó en su exoneración evidencia, una vez más, el poder del entramado patriar-



Legisladoras buscaron frenar la decisión de Morena y aliados.

cal que perpetúa la impunidad y viola los derechos de las mujeres en México”.

Lo que resulta aún más grave –dijo– es la postura que ha adoptado la Presidencia de la República, ocupada por una mujer, que en su discurso inaugural prometió que “llegamos todas”.

Sin embargo, “al justificar la impunidad de Cuauhtémoc Blanco bajo el argumento de una supuesta intencionalidad política, la Presidenta coloca su figura en una defensa que beneficia al acusado y, de manera indirecta, aplaude el silencio

No se trata “sólo de un escándalo más en la arena política, sino de un patrón de impunidad”, indica.

frente a las voces de las víctimas de violencia sexual. Esta actitud no sólo perpetúa la impunidad, sino que también hiere la credibilidad de las mujeres que han sufrido violencia, quienes ven en esta acción una nueva humillación”.

“La oportunidad que tenían las legisladoras, sin importar su afiliación partidaria, de unirse en una causa común por la justicia y los derechos de las mujeres, se ha diluido”, señaló. Asimismo, agregó que “en lugar de sumarse a una lucha que podría haber marcado un hito en la política mexicana, muchas diputadas han optado por una sumisión vergonzosa, priorizando la protección de un personaje cuestionable”.

No obstante, SomosMX, reconoció y valoró “la valentía de aquellas legisladoras, algunas de ellas pertenecientes al mismo partido de Blanco, que levantaron su voz en defensa de las víctimas y en rechazo a la impunidad”.

La organización remarcó que sigue comprometida con la causa de las mujeres y que continuará trabajando para que hechos como este no queden impunes.